



AUTORIDADES REGIONALES HICIERON EL LANZAMIENTO.

## Empezó la Encuesta Casen 2024 en la región

La Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) 2024 inició su levantamiento en todo el país, proceso que se extenderá hasta el 31 de enero de 2025. En la región de Valparaíso, 7.994 viviendas serán encuestadas para recoger información que permita diseñar políticas públicas más efectivas.

La seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, subrayó que "es una buena radiografía de la situación socioeconómica de nuestro país, vital para definir políticas públicas centrales". Añadió que los resultados influyen en la asignación de presupuestos en áreas como educación, salud y programas municipales.

El proceso es llevado a cabo por el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, cuya directora, Lore-

na Flores, explicó cómo identificar a los encuestadores. "Todos portarán credenciales con fotografía, nombre y RUT. Además, las personas pueden verificar su identidad en el sitio web oficial o mediante un código QR entregado en un flyer".

La seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, invitó a los vecinos a participar. "Es una encuesta anónima que ayudará a mejorar las políticas sociales y responder a las necesidades de los vecinos de la región. Es importante confiar en los encuestadores y colaborar con este proceso".

En caso de ausencia del informante al momento de la visita, se programarán encuentros adicionales. La encuesta no afecta al Registro Social de Hogares y sus datos son confidenciales. 🗝️